

# Handwerkermarkt mit vielen Ausstellern lockte nach Grotegaste

**FREIZEIT** Die Besucher konnten Dosenmacher, Schmied, Böttcher und Blaufärber über die Schulter schauen

VON HOLGER WEERS

## IHRHOVE-GROTEGASTE

Sehr gut besucht war kürzlich der historische Handwerkermarkt in Westoverledingen. Rund um das Museumsbauernhaus Neemann im Ulenhoff in Ihrhove-Grotegaste tummelten sich viele Schaulustige aus Nah und Fern, um die zahlreichen Sehenswürdigkeiten in Augenschein zu nehmen.

„Es waren bestimmt 1500 Besucher hier vor Ort“, freute sich Helmer Alberring, Mitarbeiter der Gemeinde Westoverledingen, über die tolle Resonanz.

Neben einer Sammlung mit landwirtschaftlichen Geräten gab es einen Einblick in alte Handwerkskunst – wie zum Beispiel die der Stellmacherei, der Klempnerei oder der Kupferschmiede.

Insgesamt fünfzehn Aussteller mit ihren alten Handwerken konnten gewonnen werden. Neben einem Drechsler, einem Imker, Böttcher, Spinnen, Korbflechter, Dosenmacher, Teestövchenmacher durften auch die Blaufärberei, Holzschuhmacher, Schmiedearbeiten, selbstgenähte Kleider und Taschen sowie eine Glasperlenwerkstatt nicht fehlen.

Auch die Pferdearbeit mit Kutschen stieß auf großes Interesse. Passend zum Thema hatten die Schlepperfreunde Flachsmeer eine Oldtimer-Ausstellung organisiert.

Mit historischem Gerät wurde in einer Vorführung das Korn gedroschen. Die historische Feuerwehrlöschgruppe Ihrhove und die Freiwillige Feuerwehr Flachsmeer führten mit historischen Geräten Löschübungen durch.

Musikalisch wurde die interessante Veranstaltung von dem Drehorgelorchester „Musica Romantica“ aus Rhaudefehn begleitet.



Auch alte Traktoren und landwirtschaftliche Geräte waren zu bestaunen.

BILD: WEERS